

“¡ASESINO, ASESINO!”, LE GRITAN



JOSE CARLO GONZALEZ

Miguel Nazar Haro, ex titular de la Dirección Federal de Seguridad, abandona la Fiscalía Especial para Movimientos Sociales y Políticos del Pasado tras comparecer por su presunta responsabilidad en la matanza del 10 de junio de 1971. El ex funcionario se negó a responder y solicitó 30 días para contestar las 145 preguntas ministeriales

■ Prepara la Corte orden de captura Nazar y De la Barrera, a un paso de ir a prisión

■ La acusación sería por el secuestro y la desaparición de Jesús Piedra Ibarra, en 1975

■ El fallo abriría las puertas para enjuiciar a responsables directos de la *guerra sucia*

■ Carrillo Prieto: sería como consignar a los jefes de la DINA chilena y de la Gestapo

JESUS ARANDA Y GUSTAVO CASTILLO

PAG 10 y 11

Retira la ONU a su personal en Irak; Rumsfeld se encoleriza

■ Los recientes atentados muestran una “situación volátil”, arguye el organismo

■ Es una cesión a terroristas, se queja el estadounidense

PAG 30

■ Muñoz Leos: habrá alianzas claves con trasnacionales

Anuncia Fox *megacentros* petroquímicos con la IP

■ Fluyen ya 20 mil mdd para Pemex y CFE, dice el Ejecutivo

A partir del próximo año las firmas trasnacionales tendrán preferencia en los proyectos de inversión en el área de la petroquímica. El presidente Vicente Fox Quesada anunció que con el propósito de reanimar ese sector se pondrán en marcha “tres líneas estratégicas”: la construcción de “megacentros petroquímicos” con la participación privada “nacional y extranjera”; el cierre de las plantas de Pemex que “ya son obsoletas” y la fusión de empresas filiales.

Mediante ese esquema, que permite la participación privada, el Ejecutivo señaló que en este año se aseguraron 20 mil millones de dólares para consolidar y ampliar “la infraestructura tanto de Pemex como de la Comisión Federal de Electricidad”. Sin embargo, subrayó que esto no es suficiente y que seguirá insistiendo en que se concreten las reformas estructurales del sector.

Por su parte, el director general de la paraestatal petrolera, Raúl Muñoz Leos, precisó que en el primer complejo petroquímico que se pondrá a disposición del capital extranjero (Proyecto Fénix) esperan la participación de Repsol, Shell y Exxon como “socios mayoritarios”. (Con información de JUAN MANUEL VENEGAS E ISRAEL RODRIGUEZ.)

MEXICO, D.F. AÑO VEINTE NUMERO 6889

HOY VIERNES 31
DE OCTUBRE DE 2003

PAG 8 pesos

Propone el PRI a Luis Carlos Ugalde para presidir el IFE

■ *Tricolor* y AN pactan dejar fuera de la votación al PRD

MIREYA CUELLAR Y ROBERTO GARDUÑO

PAG 8

COLUMNAS PAG

ASTILLERO • JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ

4

DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA

27

MEXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA

28

CIUDAD PERDIDA • MIGUEL A. VELÁZQUEZ

43

ECONOMIA MORAL

JULIO BOLTVINIK

Otra vez el IVA

PAG

29

PAG 24 y 25